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INDICO a Excelentíssima Senhora Secretária de
Estado  da  Educação,  Professora  Marioneide
Kliemaschewsk,  a  reforma  e  melhorias  na
Escola Estadual Couto Magalhães, Município de
Campinápolis, incluindo: reforma e ampliação
do refeitório; conserto e substituição de telhas
e  demais  reparos  no  telhado  da  Escola;
substituição e modernização dos equipamentos
do laboratório de informática e devolução de
sala  escolar  que  está  sendo  utilizada  pela
Assessoria Pedagógica do Estado.

Com fulcro no que dispoe o Art. 160 e seguintes do Regimento Interno, indico à Mesa Diretora, após ouvido
o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório à Secretária de Estado da Educação, Marioneide
Kliemaschewsk, a reforma e melhorias na Escola Estadual Couto Magalhães. Município de Campinápolis,
incluindo: reforma e ampliação do refeitório; conserto e substituição de telhas e demais reparos no telhado
da Escola; substituição e modernização dos equipamentos do laboratório de informátoca; devolução da sala
escolar que está sendo utilizada pela Assessoria Pedagógia do Estado.

A indicação que hora apresentamos visa atender a reivindicação do Senhor Emirval Pereira da Costado,
Diretor da Escola Estadual Couto Magalhães no Município de Campinápolis.

JUSTIFICATIVA

Considerando ser a educação base para o desenvolvimento da sociedade e essencial a formação humana, o
Estado deverá envidar esforços no sentido de priorizá-la. Desse modo, sendo esta escola estadual e
possuidora de grande número de alunos, são urgentes a adoção das medidas requeridas para que esse
processo leve a cada um dos educandos as melhores condições possiveis ao seu pleno desenvolvimento.
Espera-se a acolhida e o pronto atendimento desta indicação.

A Escola Estadual Couto Magalhães possui 800 alunos; 48 professores e 20 técnicos. Os reparos, ampliação
e modernização decorrem da própria utilização e do tempo de construção. Além disso, a disponibilização da
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sala para a Asessoria Pedagógia, permite o acesso de pessoas que utilizam banheiros, bebedouros e
circulam pelo ambiente escolar, colocando em risco a integridade dos alunos e dos trabalhadores da
educação.

 

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 14 de Maio de 2019

 

Lúdio Cabral
Deputado Estadual
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